

Wir danken herzlich

allen Verwandten, Freunden, Bekannten und Nachbarn für die grosse Anteilnahme, die Umarmungen und die vielen Zeichen der Verbundenheit, die wir beim Abschied von unserer lieben Mutter

Rahel Heer-Stüssi

entgegen nehmen durften.

Ein herzliches Dankeschön auch Herrn Pfarrer Hans-Jürg Meyer für seine einfühlsamen, tröstenden Worte.

Ganz besonders möchten wir uns bedanken bei den liebevollen Pflegepersonen der Notfall- und Palliativstation des Kantonsspitals Winterthur und beim Pflegepersonal des Seniorenzentrums Wiesengrund.

Die Trauerfamilie

Winterthur, im Januar 2015